

"Perú: Queman local de Aduanas Sicuani en paralización en Canchis", *Servicios en Comunicación Intercultural Servindi*, Lima, Perú, 22 de junio de 2009.

Consultado en:

<http://servindi.org/actualidad/13300>

Fecha de consulta: 05/09/2013.



Servindi, 22 de junio, 2009.- El local de Aduanas del distrito de Sicuani, departamento del Cusco, fue incendiado tras el enfrentamiento que sostuvieron los pobladores -tras 11 días de huelga indefinida- y un grupo de transportistas que intentaban pasar con sus vehículos.

El incidente se inició al promediar las 8 de la mañana quemando el primer y segundo nivel del edificio, ubicado a unos 150 metros aproximadamente del Puente Arturo -donde se encuentra la mayor cantidad de manifestantes.

Los manifestantes, entre ellos numerosos campesinos, han bloqueado la carretera que conduce hacia la ciudad de Andahuaylas como medida de protesta contra la Ley de Recursos Hídricos y exigiendo la anulación definitiva de las concesiones mineras en la zona.

La compañía de Bomberos de Sicuani no fue a sofocar el incendio porque “el comando de Lima les ordenó que no expongan sus vidas y las unidades de rescate”, según informó Según informó Sicuani Noticias.

Esperan a Simon

En conversaciones con las autoridades del gobierno en la Casa del Campesino se acordó mantener la huelga indefinida hasta que el premier Yehude Simon, quien prometió visitar pronto la zona, solucione sus demandas.

El congresista cusqueño, Luis Wilson, solicitó a Simon adelantar su viaje a Sicuani en vista que los organizadores de las protestas anunciaron una marcha masiva hacia la ciudad del Cusco para el día de hoy.

Al respecto, el premier mantiene la fecha de su viaje prevista todavía para el 25 de junio.